



FOTO: ESPECIAL

• **PACTO.** Del comercio agroalimentario del país, 53.2% correspondió a ventas a sus socios.

#FUERTESVENTAS

Superávit récord, en alimentos

A OCTUBRE, LLEGÓ A CINCO MIL 77 MDD, EL QUINTO MAYOR SALDO POSITIVO EN 28 AÑOS.

POR VERÓNICA REYNOLD

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

De enero a octubre de 2022, la balanza comercial agroalimentaria de México registró un superávit de cinco mil 77 millones de dólares, el quinto mayor saldo positivo en 28 años, destacó la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader).

Las ventas agroalimentarias al exterior rompieron récord, al totalizar 41 mil 602 millones de dólares, lo que significó un aumento de 13.88 por ciento con respecto a 36 mil 532 millones de dólares de igual periodo del año previo y cercana al total de todo 2021, que ascendió a 44 mil 687 millones de dólares.

Mientras que las importaciones fueron de 36 mil 525 millones de dólares que, si bien registraron crecimiento a octubre, se ubican por debajo del nivel de las exportaciones, con lo cual la balanza se mantiene superavitaria, detalló la dependencia.

La Sader aseguró que las bebidas, frutas y hortalizas fueron los principales grupos de exportación al concentrar 60 por ciento del total, con 24.18 y 18 por ciento de participación, respectivamente.●

AVANCES DEL COMERCIO

• Bebidas, frutas y hortalizas fueron los principales grupos de exportación.

• El comercio agroalimentario de México con el mundo sumó 78,127 mdd.

41

MIL 602 MDD, LAS VENTAS AGROALIMENTARIAS AL EXTERIOR:

13.8

POR CIENTO CRECIERON LAS EXPORTACIONES A OCTUBRE.